

La mediación gana terreno en Justicia

LAVOZ
Redacción

El Colegio de Abogados de Almería presenta este lunes el Día de la Mediación, una jornada dedicada a difundir este modelo de solución ex-

trajudicial de conflictos como una alternativa a los procesos judiciales convencionales. Será el próximo 21 de enero cuando se celebren los actos previstos para la cita. La mediación ha ganado terreno en la provincia en los

últimos años y el Colegio de Abogados de Almería ha firmado convenios de colaboración con los decanos de cuatro partidos judiciales de la provincia.

Por otra parte, esta cita coincide con la apertura de un nuevo despacho especializado en la mediación familiar. Se trata de Defensoris, vinculado a ex magistrado Francisco Serrano, que inaugura un nuevo servicio en la localidad de Garrucha.